







masih menyempatkan diri untuk sholat di tempat dimana mereka bekerja, jadi mereka melaksanakannya tidak hanya dengan teori akan tetapi juga di praktekkan dalam kehidupan sehari-harinya. Apalagi pada masa jaman modern ini kebanyakan pada suatu perusahaan kerja lebih di nomer satukan. Dalam hal ini para santri karyawan yang berasal dari pondok pesantren Al-Istiqomah apabila pembinaan keimanannya tidak kuat mungkin juga menganggap bahwa lebih baik kerja dari pada sholat. Dan hal inilah yang sering terjadi pada orang-orang yang sukses. Akan tetapi para santri karyawan di pondok pesantren Al-Istiqomah ini lain mereka mengerjakan sholat tidak hanya waktu di pondok saja akan tetapi waktu bekerjapun dia masih sempat mengerjakan sholat. Menurut mereka antara dunia dan akherat haruslah seimbang jadi istilahnya tidak berat sebelah antara keakheratan dan keduniawiannya.

Dalam hal bekerjapun para santri karyawan yang berasal dari pondok pesantren Al-Istiqomah dalam kesehariannya memakai jilbab pada waktu bekerja. Dalam hal yang lain misalnya dalam acara khitoba, para santri dalam membuatnya tidak asal buat tetapi harus disesuaikan dengan keadaan sehari-hari. Yaitu apabila dia bilang a maka tingkah lakunya harus sesuai dengan apa yang telah diucapkannya. Jadi pembinaan keimanan dari pondok pesantren tersebut sangatlah kuat atau sangat baik dan juga dipraktekkan dalam kesehariannya.









sudah waktunya sholat, maka oleh kyai dianjurkan untuk sholat di pabrik yang telah disediakan. Selain hal itu juga diajarkan masalah budi pekerti yang berhubungan dengan sholat. Yaitu sholat itu untuk membentuk budi pekerti dari pada manusia, pada waktu sholat ia berada pada suatu keadaan merendahkan diri terhadap Allah, dan bahwasannya salah satu yang terpenting adalah budi pekerti dalam kehidupan dan pergaulan.

Dibaiyah dilaksanakan satu minggu sekali. Dalam hal ini cara membacanya secara bergiliran, jadi semua santri karyawati harus mencoba untuk mempelajarinya. Apabila ada teman yang satu bisa maka yang lainpun di haruskan untuk mempelajarinya. Jadi antara yang satu dengan yang lainnya harus saling membantu mengajarkan. Dan biasanya apabila ada santri yang lembur dan tidak mengikuti dibaiyah, maka dia harus bertanya pada teman yang mengikutinya supaya pada pelajaran selanjutnya dia bisa mengikuti dengan lancar.

Pada acara Khitoba juga dilaksanakan seminggu sekali. Pada acara ini para santri dilatih untuk berani tampil dihadapan teman-temannya sendiri juga berani tampil di masyarakat nantinya. Semua santri mendapat bagian tersendiri, akan tetapi hal ini secara bergiliran. Apabila sudah kebagian minggu pertama, maka pada minggu berikutnya (kedua) teman yang lain dan juga pada minggu ketiga begitu seterusnya secara bergiliran.





Oleh karena itu korelasi dalam pembinaan mental terhadap santri di pondok pesantren putri Al-Istiqomah dengan pembinaan peribadatan sangat erat sekali. Karena dengan disadari atau tidak setiap santri akan merasakan bahwa dirinya harus mengikuti pola pembinaan dari pengasuh (guru dan lainnya) baik itu lewat pengajian atau kesehariannya di pondok pesantren Al-Istiqomah.

Sehingga dengan semua itu santri harus membiasakan diri dan selalu mengerjakan hal-hal yang baik dan meninggalkan apa yang dilarang oleh Allah, meskipun di dalam kesehariannya para santri harus menjadi ~~...~~ (karyawati).

Dengan demikian pembinaan peribadatan terhadap santri dapat merubah sikap dan pola hidup sehingga akan menjadi seimbang antara lahir dan bathin. Juga akan menjadi pembentuk manusia pribadi yaitu manusia yang muslimah yang benar-benar diharapkan sebagai makhluk Allah di muka bumi ini.